



Les Larmes du Regret

Une production née d'intensité, de passion, et d'ancrage local

--
“Les Larmes du Regret”, c'est plus qu'un projet de fiction : c'est une œuvre portée à bout de souffle et de cœur par une équipe indépendante, ancrée en Alsace et animée par l'envie de raconter l'intime, le vrai, le complexe.

Le projet qui doit servir de pilote pour une série d'anthologie, a rassemblé plus de **200 personnes** dans le Grand-Est sur **12 journées** de tournage dans des lieux tels que le château du Haut-Koenigsbourg, le Hohlandsbourg, le Lichtenberg, le château de la Petite-Pierre ou encore les Hôpitaux universitaires de Strasbourg.

Réalisé par Mathieu Buchholzer, fondateur de Blue Mount Films, ce film dramatique et intense explore la part d'ombre que chacun tente de cacher, et la lumière que l'on cherche malgré tout à retrouver. Entre douleur, mémoire, et rédemption, « Les larmes du regret » raconte l'après. Ce moment trouble où l'on réalise qu'il est peut-être trop tard... ou pas.

Tournée en Alsace, avec une équipe locale engagée et des moyens limités, la série s'impose pourtant par sa direction artistique soignée, ses performances d'acteurs poignantes, et une réalisation immersive. Chaque scène a été pensée avec précision, chaque décor, chaque silence racontent quelque chose.

Le projet a su rassembler autour de lui des professionnels passionnés, unis par la volonté de créer une œuvre sincère, forte et exigeante. « Les larmes du regret », c'est aussi l'histoire d'un collectif qui prouve que l'on peut faire du cinéma de qualité, humain et viscéral, hors des circuits classiques.

www.bluemountfilms.com

Une production indépendante Blue Mount Films

📞 06 46 43 55 25

✉️ contact@bluemountfilms.com



Credits photos : Lola Brassaud, Benjamin Hincker



Credits photos : Lola Brassaud, Benjamin Hincker